
 

 

 
 

 

 
 
 

REQUERIMENTO N° 134 /2019 
 

 

 
Exmo. Sr. 
Leandro Marcelo Souza 
Presidente da Câmara Municipal  
 
 
 
O Vereador abaixo-assinado requer, nos moldes do art. 136, Inciso II e art. 106, 
§ único, ambos do Regimento Interno, ouvido o Plenário o seguinte: 
 
 
 
 
Solicitamos ao Executivo Municipal, que seja estudado juntamente com a 
Empresa de Transporte Público - Turin Transportes, a possibilidade de 
implantarem uma linha para o atendimento dos moradores do conjunto 
habitacional Condomínio Jardim Panorama, construído com recursos do 
Programa Minha Casa Minha Vida, que possui ao todo 176 apartamentos. 
Desde a entrega das chaves, os moradores sofrem com grave problema, 
relacionado a falta de transporte coletivo urbano para atender os moradores. O 
serviço de transporte coletivo tem se mostrado insuficiente para atender a 
demanda do Condomínio. O quantitativo de ônibus que fazem o trajeto entre o 
conjunto habitacional e os bairros não tem sido capaz de atender a demanda, 
e, segundo os moradores, não passam aos domingos. Além disso, não há 
transporte coletivo aos sábados a partir das 13:00 e à noite, sendo os 
moradores obrigados a caminhar cerca quilômetros, todos os dias, para 
chegarem aos seus locais de trabalho ou são obrigados a utilizarem transporte 
alternativo por falta de opção. Desse modo, faz-se necessário refletir sobre a 
gestão urbana, implementando políticas públicas que impactem diretamente na 
oferta de infraestrutura e equipamentos sociais, determinando um 
desenvolvimento urbano mais equilibrado. Certo de seu atendimento e 
cumprimento, agradeço a compreensão. 
 
 
Ouro Branco, 25 de novembro 2019. 
 
 
 
 

Charles Silva Gomes 
Vereador 


